

野口健 主な環境保全活動

・エベレスト清掃登山



標高7000m付近、凍ったゴミを掘り起こす



エベレストで見つかった日本語や韓国語のゴミ

• エベレスト清掃登山



- 主なゴミは、食料品のパッケージや大量の酸素ボンベなど。
- 2000年～2003年までに4年間で約7.7トンのゴミを回収。

- **富士山清掃活動**



- **富士山麓樹海での不法投棄のゴミを回収**

- 富士山清掃活動



- 富士山で見つかった大量のタイヤや医療廃棄物

清掃活動を通しての成果

エベレスト

- シェルパの意識改革
階級制度により清掃活動を拒否
↓
シェルパ自らエベレストでの清掃活動を行う



富士山

- 富士山清掃活動ボランティア数
17年前は、年間100人ほど
↓
現在では、年間最大約5000人が参加
(NPO法人富士山クラブ集計)



ヒマラヤ文化との共生

ネパールサマ村での森林再生計画



明治神宮 鎮守の森



東京都の活動

- 東京都 「緑の東京募金」 ゴミの島を森に



東京都の活動

海の森公園

ゴミ1230万トンを埋め立て地
(東京都23区内、14年間で出たごみ)



約149ヘクタールに
苗木を24万本を植樹



自然破壊とエネルギー

現在、全国各地で、メガソーラー開発が計画され、そのために森林伐採が行われている。景観が損なわれるだけでなく、森林伐採による土砂崩れや洪水の危険が考えられるが、環境に配慮した規制が行われていないのが実情である。

森林伐採し、設置されたメガソーラー



伊豆高原で計画されているメガソーラー開発

